

INFORMA

nº 1279

5 DE OCTUBRE
Día Mundial de los Docentes

El 5 de octubre se celebra el Día Mundial de los Docentes, una jornada que recuerda la importancia de quienes hacen posible la educación: el profesorado. Este año, el lema internacional es «Redefinir la docencia como una profesión colaborativa», que llama a reconvertir la enseñanza en una profesión más colaborativa y apoyada en redes de cooperación.

Desde la Federación de Enseñanza de USO (FEUSO) recordamos que, en nuestro país, el profesorado necesita un reconocimiento mucho más firme. Nada en la educación puede mejorar si los docentes no son escuchados y situados en el centro de las decisiones.

Reconocer al profesorado, una prioridad inaplazable

La docencia es cada vez más exigente y menos atractiva. La sobrecarga de trabajo, la burocracia creciente, la ampliación de responsabilidades y unas condiciones poco motivadoras están provocando que en muchas áreas falten profesores dispuestos a incorporarse a las aulas.

Para FEUSO, el camino pasa por:

- Invertir en formación y desarrollo profesional con itinerarios claros y reconocimiento real.
- Mejorar salarios y condiciones sociolaborales, tanto en la pública como en la concertada y privada.
- Reducir burocracia y carga lectiva para dedicar más tiempo a la enseñanza.
- Reconocer la autonomía docente y despolitizar la educación.
- Adoptar medidas de atracción y retención que hagan de la docencia una profesión deseada.

Un mensaje claro en este 5 de octubre

Este Día Mundial no debe quedarse en un gesto simbólico: el profesorado es la clave de todo proceso educativo.

Desde FEUSO hacemos un llamamiento a Administraciones, patronales y sociedad: reconocer y fortalecer al profesorado es la única vía para avanzar hacia una educación más justa y de calidad.

En este 5 de octubre reiteramos nuestro compromiso: la prioridad de las prioridades debe ser el profesorado.